

# Preparan la reapertura taurina en el coso de los Insurgentes

GUSTAVO MARES

La empresa que dirige los destinos de la Plaza México dio a conocer que pronto abrirán sus puertas a la actividad taurina, luego de que se revocó el amparo que impedía a la alcaldía Benito Juárez otorgar los permisos necesarios para ello.

A través de un comunicado, señaló que: 'Nos es grato hacer de su conocimiento y manifestar nuestra alegría por la decisión que tomó la Segunda Sala de la Suprema Corte de Justicia de la Nación, que por unanimidad de votos resolvió levantar la suspensión que pesaba sobre la posibilidad de llevar a cabo espectáculos taurinos en la Plaza México, el coso más grande del mundo'.

'Esta resolución deja un gran precedente positivo en favor de las libertades y derechos constitucionales a la libre determinación, cultura, libre concurrencia y trabajo digno, así como valores tales como la tolerancia y el resto. La diversidad de distintas opciones y creencias son fundamentales para la sana convivencia a la que debe aspirar nuestro querido México.

'Reiteramos que continuaremos en la defensa de la tauromaquia y apoyando la libre manifestación de la actividad taurina en todas sus facetas.

'Estaremos atentos al proceso legal y notificaciones correspondientes para que, en próximas fechas, podamos anunciar el reinicio de las actividades taurinas en nuestra Plaza México'

FOTO CORTESÍA LA PLAZA MÉXICO



Los profesionales taurinos se hicieron presentes.

